

Ciudad de México a 05 de diciembre de 2018.  
Comunicado de prensa  
Número 078/2018

### **PIDEN A CLAUDIA SHEINBAUM NO INSTAURAR PRESIDENCIALISMO EN CDMX**

- *“Tengan cuidado con el poder absoluto”, advierte el PAN a la Jefa de Gobierno.*
- *Anuncia Tabe propuestas fiscales a favor de los capitalinos.*
- *Advierte que el PAN estará presente para garantizar el derecho a la ciudad, defendiendo las instituciones y haciendo que funcionen mejor para la gente.*

El Coordinador del GPPAN, Mauricio Tabe Echartea, destacó que a partir de hoy, su bancada asumirá el papel de velar por el equilibrio de poderes para hacer frente a la arbitrariedad del poder, haciendo valer la Constitución local.

“Desde Acción Nacional nos asumiremos como defensores de la Constitución de nuestra Ciudad porque sabemos que en ella pondremos límites a las burocracias rapaces, y a los grupos de interés que se apropian del bien público”, sostuvo ante Claudia Sheinbaum como nueva Jefa de Gobierno.

Tras la Toma de Protesta de la titular del Ejecutivo Local ante el Pleno del Congreso CDMX, el líder panista recordó que desde la última regencia priista no había una alineación política similar a la de hoy, por lo que advirtió que no hay pretexto para fallar.

“Sabemos que no vienen a aprender, tienen muy claro los diagnósticos de la Ciudad, es más, estamos seguros que su oferta no fue una subasta de ocurrencias electoreras y prometieron lo que podían cumplir. Lo único que pedimos como oposición es que cumplan con lo que prometieron, porque con esa vara es con la única que serán medidos”, recalcó.

El diputado e integrante de la Junta de Coordinación Política de esta Primera Legislatura, habló de la histórica lucha del PAN por reducir cargas fiscales y cero impuestos durante la generación de empleo.

“Aquí estará el PAN para que ya no se le cargue la mano más a quienes generan empleo y habremos de presentar una propuesta para la Tasa Cero y la eliminación del Impuesto sobre Nómina en la Ciudad de México”.

Subrayó que el GPPAN se sumará al llamado de austeridad como lo hizo en el Constituyente, además de ser un ojo fiscalizador del dinero público y centrará sus esfuerzos en vigilar la correcta ejecución del gasto. “Tenemos que ser responsables con la Ciudad y nos solidarizamos con ese llamado”.

Se pronunció por fortalecer las capacidades y Presupuesto de las Alcaldías, así como garantizar el equilibrio de sus concejales en el marco de la pluralidad política.

Tabé dijo en su discurso que el reto de Sheinbaum en el GCDMX será acabar con la inseguridad sin militarización, mejorar la competitividad, abatir el desempleo, erradicar la desigualdad y la marginación, así como avanzar en estrategias de movilidad y la sostenibilidad, además de reconocer y fortalecer los derechos humanos.

“Aquí está el PAN, como siempre en la oposición de la Ciudad, con sus principios humanistas defendiendo las instituciones y haciendo que funcionen mejor para la gente”.

Expresó su confianza al gobierno de MORENA en la CDMX y los alertó para que el “poder absoluto” que hoy tienen no los convierta en una fuerza reaccionaria de restauración.

“Hay que tener mucho cuidado con el poder absoluto, porque lo que puede terminar siendo la Cuarta Transformación puede terminar en abrir paso a la Primera Restauración”.

Concluyó señalando que los capitalinos contarán con Acción Nacional para evitar la restauración del viejo régimen centralista y presidencialista. “Confiamos en una Jefa de Gobierno que sabrá asumir con firmeza su responsabilidad como Jefa de Gobierno, y también con firmeza decirle no al Presidente cuando así a la Ciudad le convenga y aquí estará el PAN de su lado”.

Por su parte, el Presidente del PAN en la Ciudad de México, Andrés Atayde Rubiolo, manifestó su respaldo al posicionamiento del líder del GPPAN, al rechazar el centralismo oficial y plantear un paquete de alternativas fiscales con la Tasa Cero sobre el ISN.

Se pronunció a favor de una Fiscalía General autónoma y por aumentar los recursos al Sistema de Aguas de la CDMX. Por otro lado, cuestionó la desaparición del cuerpo de granaderos de la capital y los plazos para dar resultados para garantizar seguridad pública a los capitalinos.